

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711227 - AISHA MEITA HAPSARI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	vaskuler dan fell kurang lengkap
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Arm-dropping test tidak dilakukan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	komunikasi dan informed consent sudah baik. px lapang pandang masih agak tergesa-gesa, px tio dan gerakan bola mata cukup baik
Pemeriksaan Nervus Cranialis	informed consent yang dilakukan tidak sesuai (yg mau d tekan apa?apakah hanya ditekan2 saja pemeriksaannya?apa pemeriksaan yg akan kamu lakukan?harus sesuai ya apa yg dilakukan dan yg diberitahukan k pasien),tidak mencuci tangan sebelum melakukan pemeriksaan),biasakan untuk menyiapkan alat2nya dulu sebelum pemeriksaanposisi pemeriksaan gmn yg tepat?apa dengan berseberangan dipisahkan meja sdh tepat?,ketika kakn melakukan pemeriksaan n 7 biasakan untuk melakukan inspeksi wajah pada pasien apakah ada kelainan sebelumnya atau tidak,pemeriksaan nervus xii tidak tepat (bukan bahu yg diperiksa ya,,dipelajari lagi),pemeriksaan VII motorik tidak lengkap
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Secara keseluruhan 4 pemeriksaan yg dilakukan sdh cukup baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	cara pemeriksaan konjungtiva dan sklera diperbaiki, cara reflek pupil diperbaiki
Pemeriksaan Visus	IC : cukup Persiapan : persiapan alat oke, persiapan pasien oke, Px visus OD : sudah baik ya, melakukan dengan baik, untuk cahaya, sudah baik, tetapi arah proyeksi sinar terlalu dekat sekali dan arah kanan maupun kiri telalu dekat dengan pasien. persepsi warna sudah dilakukan, Interpretasi benar dan tepat. OS : pemeriksaan dilakukan dengan baik, tetapi lupa belum konfirmasi dengan pinhole ya, bisa jadi dengan pinhole ada kemajuan. Interpretasi benar dan tepat, untuk interpretasi dengan pinhole tidak ada karena tidak dilakukan, Komunikasi : cukup, sudah baik Profesionalisme : keseluruhan pemeriksaan dilakukan dengan baik, tetapi beberapa ada yang terlewat ya. pastikan pasien itu nyaman saat pemeriksaan. oke, Goodjob!
Pemeriksaan Vital Sign	IC: ok, persiapan pasien dan alat: ok, cuci tangan: ok, pengukuran suhu: ok, pengukuran nadi: ok, pengukuran nafas: ok, pengukuran tekanan darah: mansetnya kurang tepat pemasanganya (kurang naik), TD palpatoar 120 mmHg, TD: 110/70 mmHg, komunikasi dan profesional: ok
Universal Precaution	belum pake masker dan tutup kepala, mbilasnya kurang bersih, siku masih banyak sabun, saat mengeringkan tangan air banyak yg netes ke area steril-sebaiknya ngelapnya agak menjauh dari area hijau, kalo sudah pake sarung tangan steril jangan pegang2 jilbab ya, handscoon sekali pake ya jadi bukan dibuang di larutan klorin tapi di tempat sampah medis